

Cornimont Actu N°321 du 25 juillet 2025

ACCÈS À L'ÉCO AUBERGE



Les travaux de la Chaume du Grand Ventron

Côté pratique :

Les travaux ont débuté, comme prévu, le 1^{er} juillet. L'entreprise VUILLEMIN a entamé la phase de démolition, transformant progressivement notre environnement. Parallèlement, l'entreprise GRANDEMANGE est également présente sur le site pour réaliser les travaux de voiries, réseaux divers et terrassement (VRD).

Le site est actuellement clôturé et réservé exclusivement aux entreprises intervenantes. L'installation de la base de vie ainsi que la circulation régulière des engins imposent, pour des raisons de sécurité, la fermeture complète des accès au public.

Des panneaux de signalisation ont été installés aux entrées de Ventron, Xoulces et au col de la Vierge pour informer les automobilistes de l'impossibilité temporaire de rejoindre les villages de Cornimont, La Bresse ou Ventron, via la route du Bockloch.

Les cyclistes et randonneurs peuvent toutefois accéder au sommet. Cependant, des aménagements complémentaires restent nécessaires afin d'améliorer l'accessibilité pour les vélos.

Du 21 au 25 juillet, un chantier jeune est organisé par l'Espace Culturel et Social de la Pranzière et la Réserve Naturelle en partenariat avec les Clubs Vosgiens et les communes concernées. L'objectif consiste à créer un accès dédié aux promeneurs, permettant de contourner le chantier en cours tout en facilitant l'accès au refuge du CAF (Club Alpin Français) et au Pré de Chaume.

Reconnaissance institutionnelle :

Le projet de Centre d'Etudes et de Sensibilisation Autour de la Nature et de son Éco Auberge bénéficie d'une reconnaissance officielle par le Commissariat à l'aménagement du massif des Vosges qui le cite dans son rapport d'activités 2024. Ce soutien confirme le caractère d'intérêt public du projet, inscrit pleinement dans la politique de développement de la montagne au sein du massif vosgien.

A titre informatif : Vous trouverez les éléments concernant le plan de financement et le marché composé de 16 lots conclu avec les entreprises dans le compte-rendu du conseil municipal du 3 juillet dernier (en pièce jointe de ce courriel).

TRAVAUX RUE DES GRANDS MEIX



Programme voirie 2025

Afin de répondre aux normes d'accessibilité pour les Personnes à Mobilité Réduite, l'entreprise MOLINARI effectue des travaux d'élargissement du trottoir aux abords du centre de Polyactivité.

De nouvelles bordures, en granit grenailé, viendront remplacer les anciennes en béton fortement dégradées. Les grilles d'avaloirs et plusieurs ouvrages sont remis à neuf avant de procéder à la couche de forme, puis à l'enrobé final.

LE CHANTIER JEUNES



Comme chaque été, nos valeureux jeunes ados travaillent beaucoup pour améliorer certains espaces de notre beau secteur des Hautes-Vosges et aussi apprendre à manier les outils nécessaires aux diverses réalisations. Cette année, le chantier se déroule sur la Chaume du Grand Ventron et sur le Chalet des Places.

Nos encadrants sont les techniciens de la Réserve Naturelle, le Club Vosgien, les villes concernées et l'ECSP sans oublier la CAF qui participe au chantier ou au financement du projet.



Encore un grand merci à tous les participants pour ce bel exemple de cohésion entre nos jeunes et leurs aînés. Rendez-vous l'an prochain pour de nouvelles aventures au sein de la Réserve Naturelle avec aussi de joyeux moments de détente au cours d'activités de loisirs.



POUR VOTRE INFORMATION

De nombreuses crevaisons ont été signalées par des automobilistes ayant emprunté plusieurs axes routiers, notamment l'axe principal reliant Cherménil à l'avenue de Saulxures, ainsi que la route du Droit à Cornimont. Les conducteurs rapportent avoir retrouvé des clous de tapissier plantés dans les pneus de leurs véhicules.

Les services techniques ont inspecté les voies concernées dans le but de repérer et retirer ces objets malveillants. Ils procèdent également au nettoyage et au soufflage de plusieurs portions de routes où des clous ont été retrouvés.

Par ailleurs ces mêmes faits se sont produits sur la vallée de la Moselle. La gendarmerie a été alertée, des patrouilles sont actuellement en cours et plusieurs plaintes ont été déposées.



Site : <http://www.cornimont.fr/>

Courriel : communication@cornimont.fr

Responsables communication : Marie-Josée FRANÇOIS, 1^{ère} adjointe au Maire et Stéphanie TIHAY, chargée du pôle communication de la mairie de CORNIMONT (03 29 24 11 13)

Facebook : [Cornimont Actu](#)

